

Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Sambangi Desa yang Akan Melaksanakan Pilwu

Panji R - CIREBON.NAGORI.WEB.ID

Jul 10, 2023 - 11:00



KAB. CIREBON - Dalam rangka mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilihan kuwu (Pilwu), Kapolsek Klangeran, IPTU Ngatidja, S.H.,M.H., beserta anggota Polsek Klangeran melaksanakan kegiatan sambang masyarakat dan kantor desa. Kegiatan ini bertujuan untuk memantau situasi kamtibmas di Desa Bakunglor, Kecamatan Jamblang, yang akan menjadi tempat pelaksanaan Pilwu.

Kapolsek Klangeran dan anggota Polsek Klangeran tiba di Blok Sidapurna, termasuk Desa Bakunglor, Kecamatan Jamblang. Mereka melakukan sambang masyarakat dan kantor desa guna memonitoring situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, terutama dalam rangka menyambut pelaksanaan Pilwu, Senin (10/07/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Klangeran memberikan pesan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klangeran. Hal ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif dalam pelaksanaan Pilwu. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan menjamin kelancaran proses demokrasi yang sedang berlangsung.

Iptu Ngatidja, S.H.,M.H., Kapolsek Klangeran, menyampaikan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Ia mengimbau warga untuk aktif berperan serta dalam menjaga situasi kamtibmas, menjunjung tinggi nilai demokrasi, dan menghormati proses pemilihan yang sedang berlangsung. Dengan demikian, diharapkan Pilwu di Desa Bakunglor dapat berjalan lancar, aman, dan adil.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas kegiatan sambang masyarakat dan kantor desa yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran dan anggota Polsek Klangeran. Beliau menekankan pentingnya peran polisi dalam mengawal proses demokrasi dan menjaga keamanan selama pelaksanaan Pilwu. Apresiasi juga diberikan kepada warga yang turut berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya.

Polresta Cirebon berharap bahwa kegiatan sambang masyarakat dan kantor desa ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan situasi yang kondusif selama Pilwu di Desa Bakunglor. Dukungan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan dan kesuksesan proses demokrasi.